

小学部だより

2017年
7月3日7号

宿泊学習 100%楽しめました！

6月29日、お天気が少々心配な中、宿泊学習に出発！マックスバリュー大台店で班ごとに、自分の担当の食材と好きなデザートの買い物をしました。班長が支払いをし、副班長とともに買ったものをバスまで運ぶなど協力しながら進めました。その後、道の駅おおだいのまごころ食堂で昼食をとり、時間通りに奥伊勢フォレストピアに到着しました。

天気が心配されましたが、無事、ニジマス釣りと川遊びを行うことができました。魚が釣れると歓声が上がリ、釣れた魚をしっかり触った後、炭火で塩焼きをしたニジマスをおいしくいただきました。川遊びでは、水鉄砲で水を掛け合ったり、かえるやオタマジャクシを捕まえて触ったり、川の流れの中を歩いたり、石を触ったり、水浴びしたりと、友だちと一緒に楽しく過ごすことができました。



買い物の後、確認してます



フォレストピアに到着！



つり橋を渡るとそこは・・・？



うまくチャッチしました！



真剣です・・・



ニジマスったよー！



さわる さわる さわる



触るのが上手になった！！



かなり大きいニジマスでした



ニジマスおいしい～！！



水とっても気持ちよかった♡



いろいろな生き物見つけたね

夕飯、それぞれが協力して作り上げたカレーとサラダの味は格別で、会話を楽しみながら味わいました。食後の夕べのつどいでは、みんな積極的に手を挙げ、川遊びや釣りのことがとっても楽しかったと話してくれました。

2日目は、あいにくの雨でしたが、B&G海洋センターの体育館で、魚作りをし、魚釣りゲームを班対抗で行いました。時間内にたくさんの魚を釣ろうと必死な姿が見られ、前の日の魚釣りを思い出しながら楽しく過ごせました。

2日間を通して、自然に親しむ、友達と協力して夕食作りをする、シーツかけなど自分のことは自分でする、マナーを守るといった目的が達成でき、有意義な宿泊学習になりました。

いろいろと準備いただきありがとうございました！



カレーもサラダもおいしいね



みんなで作った味は格別！



炒めておいしくするよ



おいしい朝ごはん



魚をつくろう！



昨日よりも大漁だあ！！

★★今後の予定★★

7月10日（月） 学校公開

7月18日（火） お話を楽しむ会（6限目）

7月21日（金） 終業式・音読音楽発表会 11時下校 午後公開講演会

★7月26日（水）のサマースクール、ご都合がつく方は、ぜひご参加ください！県内から集まった友だちと一緒に楽しみましょう。